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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 12)    ODG CC  29.03.2017  APPROVAZIONE 

REGOLAMENTO PER LA MANOMISSIONE DEL SUOLO E SOTTOSUOLO 

 

Sindaco:” Questo punto consiste nell’approvazione di un regolamento, appunto, che regoli la 

manomissione del suolo e sottosuolo, cioè che regoli tutte quelle autorizzazioni che vengono 

rilasciate a chi fa gli interventi sulle strade ma non soltanto , in particolare sulle strade perché 

abbiamo sentito necessità di modificarlo perché  abbiamo visto la difficoltà a gestire tutte queste 

situazioni cioè laddove vengono fatti degli interventi nel sottosuolo vuoi che siano allacciamenti del 

gas, vuoi che siano manutenzioni dell’acquedotto poi nel tempo so verificano le famose buche nelle 

strade, e il 90% dei casi si verificano in quelle situazioni in cui c’è stato un intervento sul sottosuolo 

, quindi abbiamo introdotto delle modifiche fondamentali al regolamento e tra cui l’introduzioni 

della fidejussioni , una fidejussione in particolare per gli enti che normalmente eseguono richiedono 

queste autorizzazioni delle fidejussioni all’inizio dell’anno che con la quale coprono eventuali 

riparazioni che il comune dovrà fare in futuro per sopperire ad un deficit di realizzazione con la 

regola d’arte di coloro che hanno eseguito gli interventi; e queste fidejussioni hanno durata due anni 

perché crediamo che sia il periodo in cui si possa verificare la realizzazione a regola d’arte della 

cosa, ed ogni anno questi enti fanno questa fidejussione che ha durata due anni e ogni anno quindi 

alla scadenza dei due anni viene o …………………. Nel caso in cui questi interventi si ritiene che 

non siano stati fatti a regola d’arte oppure ovviamente liberata nel caso tutti i ripristini siano 

avvenuti nel modo previsto dal regolamento stesso. Queste sono le modifiche essenziali introdotte.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Un chiarimento , siamo d’accordo alla modifica affinché 

ci siano le fidejussioni che garantiscono la rimessa in ordine delle strade, però cerchiamo anche di  

prevenirle, come già detto altre volte ci sono la strada di fondo valle la strada della stazione che non 

è manomessa non è disastrata per via dei lavori ma è disastrata per via del traffico pesante e per 

l’ennesima volta ripeto sarebbe bene intervenire in qualche maniera per limitare per diminuire 

questo tipo di traffico che veramente è una cosa assurda che i camion, bilici che passano da lì non 

fanno assolutamente niente fanno solo transito che possano essere deviati nella circonvallazione che 

sembra essere fatta apposta.” 

Presidente Frenos:” Altri interventi? Possiamo passare alla votazione? Favorevoli?  Contrari? 

Astenuti?  Per l’immediata eseguibilità favorevoli? Astenuti?” 

 


